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Eine Hundeschlittenfahrt durch Lappland, Rentierherden in der arktischen Tundra und 
Extremkälte, in der kein Baum wächst: Auf der Suche nach einem legendären Fuchs 
taucht ein kleiner Junge in diese atemberaubenden Welten der Arktis ein. Besonders 
gut geeignet auch für jüngere Zuschauer, Familien und Schulklassen.

A journey by dog sleigh through Lapland and reindeer herds on the Arctic tundra, where 
it’s too cold for trees to grow. While searching for a legendary fox, a little boy takes the 
plunge into the breathtaking world of the Arctic. This film is particularly suitable for young-
er viewers, families, and school groups.

Gajane Kalatshjan und Benjamin River sind Geschäftsführer der neu gegründeten 
Fulldome-Produktionsfirma Benjamin River Productions mit Sitz in Vilnius, Litauen.

Gajane Kalatshjan and Benjamin River are the managing directors of the recently-found-
ed fulldome production company Benjamin River Productions, based in Vilnius, Lithuania.

Der Kameramann Ole Salomonsen nimmt seine Zuschauer in diesem atemberaubenden 
Naturfilm mit auf eine Reise durch Norwegen, Finnland und Schweden, um eines der 
spektakulärsten Naturphänomene zu präsentieren: Aurora borealis, auch Nordlicht ge-
nannt. Gefilmt mit Speziallinsen, die den gesamten Himmel zeigen, und ergänzt durch 
eine Animation, die die Entstehung der Nordlichter veranschaulicht.

In this awe-inspiring nature film, photographer Ole Salomonsen takes you on a journey 
through Norway, Finland, and Sweden to show nature’s wildest and most spectacular 
light show: the aurora borealis or northern lights. Filmed with fisheye lenses that cap-
ture the whole sky, the film also features an animation to show how the aurora is created.

Ole C. Salomonsen ist ein mehrfach ausgezeichneter Fotograf und Kameramann mit 
Sitz in Tromsø. Seine Arbeiten mit Naturphänomenen lieferte er unter anderem für 
National Geographic, BBC, Disney Channel und Kinoproduktionen.

Ole C. Salomonsen is an award winning nature photographer and cinematographer from 
Tromsø. His work is featured in productions by National Geographic, Discovery Channel, 
BBC, Disney Channel.
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